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遼寧省公式訪問 

「遼寧国際投資貿易商談会」 

 金杉大使御挨拶 

 

尊敬する高雲龍全国政協副主任、郝鵬遼寧省書記、李楽成

省長閣下、 

並びに御列席の皆様、こんにちは。駐中国日本国大使の金杉

憲治でございます。 

 

まず始めに、「遼寧国際投資貿易商談会」が開催されます

ことに心からの祝意をお伝えしたいと思います。 

 

商務部、遼寧省人民政府、及び中国国際貿易促進委員会に

よるこの商談会は、2020年から始まり、今回で５回目を迎

えます。第２回から、日本関連の行事も毎回開催されてお

り、今回は「次世代自動車」をテーマにした遼寧省と日本の

経済貿易協力ビジネスマッチングイベントが大連で開催され

ると承知しており、日本から多くの経済有識者や次世代自動

車事業に関わる企業代表者が一同に集うと聞いております。

経済の重点分野における日中両国の協力の可能性を探り、更

なるビジネスチャンスを見い出す観点からも大変有意義であ

ると思います。 
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現在、遼寧省には大連市を中心として、3500人以上の在

留邦人が生活し、また 2000社近くの日系企業が進出してお

り、遼寧省の貿易相手国一位は日本であると伺っています。

私の着任後、日本との経済的な結びつきが強い遼寧省に初め

て訪問できたことを大変嬉しく思います。 

本年４月には、郝鵬遼寧省党委書記をはじめとする指導者

が訪日し、東京で「遼寧－日本経済貿易協力説明会」を開催

するなど、積極的な外資誘致活動が展開されてきています、

遼寧省が対日経済関係の強化に向けて熱心な姿勢を示されて

いることに改めて敬意を表します。 

 

経済関係は日中関係の礎であり、中国の各地方と日系企業

との協力が今後とも深化していくことは極めて重要です。そ

のためにも、本日のような地元政府や企業と日系企業との対

面の交流の機会は不可欠です。中国政府は現在、外資誘致に

力を入れ、内外無差別の徹底などの方向性を強調されていま

す。７月に開催された三中全会でも、中国式現代化の鮮明な

標識として対外開放の堅持、外商投資と対外投資管理体制の

改革の深化が謳われています。昨年習近平主席と李強総理が

当地を訪問した際に、今後も「東北全面振興」を推進すると

表明されましたが、中国の経済発展の大きな役割を担うここ

遼寧省のビジネスの現場においても、その方向性がしっかり

と実現されることを強く期待しております。 
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また、経済活動において日本人を含む在留外国人の安全は

基礎であり、遼寧省においても安全確保のためのー更なるご

配慮をお願いします。 

 

本日の大会のように地方政府と日系企業との交流を継続し

て実施し、遼寧省と日本との経済貿易関係の強化に向けた取

組を更に推進し、今後とも互恵的な経済関係を発展させていくこ

とを期待しています。 

 

最後になりますが、本日の交流会を通じて、遼寧省と日系

企業の協力関係が更に発展することを祈念し、私の挨拶とさ

せていただきます。 

 

ありがとうございました。 

 


